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今回初めて青年対策交流集会に参加させていただきました。 
IR 問題、港湾産別、労基法について講義を聞いて、全然分からないことばかり
で自分の知識不足を実感しました。 
これからは沖縄の問題だけではなく、全国の問題にも目を向けて関心を持ち勉
強していきたいと思いました。 
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